



Dans une pétition de 62 signataires, ces élus de Nation demandent au président américain de ne pas s’immiscer dans les affaires internes du Cameroun, notamment la Crise Anglophone.

A l'origine de cette missive des députés camerounais, une correspondance qui a été adressée au président américain Joe Biden le 17 février dernier par le Congrès Américain sur l'état des lieux au Cameroun. Dans leur lettre, les sénateurs américains demandaient à Joe Biden de suspendre des rapatriements vers le Cameroun, conjointement avec la doléance de prendre des mesures sérieuses contre le régime de Yaoundé relativement à sa gestion de la crise anglophone.

En réaction à ces "mensonges", dans une correspondance adressée au président Joe Biden, quelques 62 députés camerounais se sont fendus pour faire barrage à l'intervention américaine. On retrouve parmi les signataires, l'Honorable Joshua Osih, vice-président national du Social democratic front (SDF). En étant favorable à cette dénonciation, le candidat malheureux à l'élection présidentielle de 2018 qui avait déploré avec véhémence la négligence et la mauvaise gestion de la crise par le régime en place durant le contentieux post électoral (de 2018), fait dire à certains critiques de l'opion qu'il a fini par retourner sa veste.

« Nous considérons ces remarques sur le Cameroun comme des plus inamicales,

désobligeantes et sentant une tentative de ternir notre image, la respectabilité en cherchant à tromper l'opinion publique, à créer la confusion », on peut lire dans leur correspondance ci-dessous :